

ABSTRAK

KOMUNIKASI KELOMPOK KOMUNITAS PUISI DALAM MEMBANGUN KREATIFITAS ANGGOTA

Nama : Diham Syahputra

NPM : 10080008114

Pembimbing : Maman Chatamallah, S.Sos., M.Si

Karya puisi bagi *Reading Lights Writer's Circle* bukan sekedar kemampuan membaca dan menulis namun juga termasuk kemampuan membaca lingkungan sekitar secara kritis, serta keberanian untuk memahami diri sendiri sebagai individu yang mandiri serta memiliki kemampuan untuk berkembang dan berkontribusi pada perubahan. Seperti yang dilakukan *Reading Lights Writer's Circle* yang memfasilitasi beragam karya puisi untuk mempertemukan mereka-mereka yang memiliki peminatan dan kebutuhan pada hal yang serupa yaitu menulis berdasarkan ide dan kreatif anggota yang ditangkap berdasarkan fenomena keseharian. Ketika berkumpul, mereka saling memberikan informasi berbagai ide dan gagasan, bertukar informasi, berdiskusi mengenai berbagai hal yang sama-sama mereka minati untuk memperluas wawasan dan memperdalam pengetahuan mengenai karya-karya puisi.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini teori umumnya yaitu menggunakan teori komunikasi kelompok. Adapun teori khusus yaitu teori etnografi komunikasi Dell Haymes yang analisisnya lebih menekankan kepada situasi komunikasi, peristiwa komunikasi, dan tindakan komunikasi.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dengan perspektif etnografi komunikasi Dell Haymes, yaitu metode yang melukiskan secara sistematis, faktual dan akurat mengenai data, sifat serta hubungan fenomena yang diteliti, dan kemudian dianalisis berdasarkan etnografi komunikasi Dell Haymes. Teknik Pengumpulan data dilakukan dengan cara wawancara sebagai data primer dan observasi serta studi kepustakaan sebagai data sekunder.

Hasil penelitian dalam konteks situasi komunikasi, peristiwa komunikasi, dan tindakan komunikasi pada komunikasi komunitas puisi di *Reading Lights Writer's Circle* Bandung menciptakan tradisi dengan gaya bahasa sastra puisi baik pada saat berkumpul, berdiskusi dan lain sebagainya. Adapun saran diharapkan dapat membangun komunikasi yang lebih efektif baik dalam konteks situasi komunikasi, peristiwa komunikasi, dan tindakan komunikasi pada komunikasi komunitas puisi di *Reading Lights Writer's Circle* Bandung

Kata Kunci : **Komunikasi Kelompok, Situasi, Peristiwa, Tindakan Komunikasi**